

Témoignages de consommateurs

je n'en peux plus

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/02/2010 à 19:17

je demande et je crie a l'aide aidez moi j'ai mon fils de 20 ans qui est droguée a lheroine et a d'autre substance il est atteint d'une grave maladie la muscoviscidose et pour se procurer ses doses il nous volent tout ce quil peut nous lui avons parler et il serait d'accor pour arreter dans un centre mais nous n'avons pas d'argent existe til des centres de dexintoxication qui pourrait sauver sa vie il est en danger et je vie dans la plus terrible des peurs de devoir perdre mon enfants aidez moi

[Rajout du modérateur : les centres de désintoxication sont gratuits et notre rubrique [S'orienter->rub24] vous permet de trouver leurs coordonnées (pour la France)]